

# *Destacan en Ecuador solidaridad del pueblo cubano*

---



Quito, 4 oct (RHC) José Ramón Balaguer, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, destacó en Ecuador las acciones de solidaridad del pueblo cubano con los demás países del mundo.

Al término de su visita a Quito, donde participó junto a una delegación en el III Encuentro Latinoamericano Progresista, Balaguer recordó que Cuba ha estado presente en territorios de todos los continentes, colabora ante desastres, en emergencias sanitarias, así como a mejorar la educación, salud y la infraestructura de muchos pueblos del orbe.

Asimismo explicó que en la cita, celebrada la semana pasada en Quito, Guayaquil y Montecristi, se mostró "el cariño de América Latina y el mundo" por nuestro país mediante numerosas manifestaciones de agradecimiento por el acompañamiento del gobierno y pueblo cubanos a los procesos progresistas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/107661-destacan-en-ecuador-solidaridad-del-pueblo-cubano>



**Radio Habana Cuba**